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ATA DA orrAvA nuuxrÃo pruNÁnrA oRDrNÁma Do coNSELHo REGIoNAL
:)g pqRl!.ir--'l t y)"* EsrÂrx] lE sE&{Ipr -, {HF{3fl. ,RE,t}-í?,d} à r. } I}I t 1'}yrÍi
E NOVE DE AGOSTO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS.
A plenária iniciou-se às dezoito horas e quinze minutos do dia vinte e nove de agosto de dois mil e vinte

trezentos e cinquenta e dois, bairro Treze de Julho, Aracajui SE. Participaram da reunião os Diretores do
CRF/SE: Dr. Carlos Eduardo Araújo de Oliveira - presidente; Dr. Lysandro Pinto Borges - vice-
xrr:r,'?:J,rn3a,::3rt- !i:r:,::g.. ,*:1{,.,,i* §i":,ga;,' .-,:.-:-;ii:.i* i-r'l : *r" I}e:,i:'1 ,ârrl1;*íi.;Ír,,{}il-,i:i:'*
tesoureiro; os Conselheiros Regionais Efetivos: Dr. Fábio Jorge Ramalho de Amorim, Dr.
Francisco de Assis de Àragão Feitosa, Dra. Flávia Estefânia Ilora Santos; I)ra. Francilene Amaral
i'i q'h i" 3:;" í,!:i3:nia Ç:i*lr:i;t }'T*r,*e,Í F,,r:ç-r:cr-1,.:; I}r:* &i*rx .:!e I " ísríl{':l Fanirx -xí:*,y:e, I}1- \'e,!irsí

Paes da Costa e I)ra. Vanilda Oliveira Àguian O presidente solicita a todos que se coloquem em
posição de respeito para execução do hino do farmacêutico. Dando continuidade, I)r. Carlos

Diego Rios, do estagiário da comunicação João Felipe Tavares e da servidora Cosmira Alves, O
presidente reforça que a transmissão da plenária está sendo feita via YouTube. com um novo modelo e

cumprimenta os conselheiros regionais presentes e o público que acompanha a sessão por meio das redes
sociais. Na sequência, declara aberta a Oitava Reunião Plenária Ordinária de dois mil e vinte e dois.

reunião plenária anterior: O presidente solicita aos conselheiros e conselheiras os destaques e

considerações da ata da Sétima Reunião Plenária Ordinária realizada em vinte de julho de dois mil e
vin{e e dois. cue foi enviada nor e-mail- FersuÊtanílo aoç senhcrres e -cenhoras qe há incl*-qãç-r de terto e
se ha algum comentôrlo e/'ou sürreçâo. Apresentadas as ctrnsr,Jeraçr3es 'Jo Ür. Yatrnir faes, tendo tocfos
a oporÍunidade de se manifestar, e não havendo mais nenhuma consideração e nenhuma abstenção, fica
arrrnvada a âta por unanimidade. xnós as alÍemcões" Çom o terÍo mencionad*. a *ual seuí a-s,sinada rror
todos. tm segutrla, o presitlente, Ür. Üarlos Eduardo,3ustrÍica a auséncra dâ conselrrcrra rederal l-lÍ
Maria de Fátima Cardoso Aragão. Dando continuidade, passa a tratar da leitura de informações de
interesse rrúblíco e doç fannacêuticos. sesuindc a ordem: leitura de comunicacões e infi*rmes dos
Dtrelores, iertura üos rnlofiIres úos oeillaÍs preseflÍes. ii - Comunicaçiies e inÍormes da úiretorra e tio
plenário: Informes da Diretoria: 0 presidente solicita que mantenham os aparelhos eletrônicos
desligadçs. Dr. Carlos Eduardo. abre r--rs informes lratando sobre a reÍomada das atividades de
eoucaça0 peÍTnanentc uo r-niiSü nos segulntcs tcÍTnos: ar'§o rntcru ocsse rnes. tlTemos ufila patcstra
sobre segurança do paciente com o Dr. Leonardo Kister. Agradeço pela brilhante palestra, com mais de
100 inscritos. foi um sucesso total. Asradeço tamtrém em nome de todos- o ap*io do Dr. Fábio Ramalho
Írü uurruuçau uc55c pructrssu. c,slalíÍtus prurulaÍÍur) íÍs5sas dtr\ luducs utr cuuçdçau psfÍítdrrcÍt1€. ÍIíürtrcf u
contato com as pessoas para facilitar e ampliar os meios de comunicação. Nesse caso específico, foi
criando uín grupo de WhaÍsApp transitório- destinado só para dar inÍbrmaçôes scbre o evento. Vamos
uiar §saa pÍat§, çilil{tius lãzcirtiu aigtrfrraS arldPidtuss, L\-rÍÍr\-, lru( tr^\çrltplu, {rUçf dr u Bf upu úe iÚfttra ifrai:
antecipada para evitar que haja algum transtorno e que as pessoas deixem de participar. Só reforçando
que nas demais atividades rnanteremos contato por e-rnail e WhatsApp. Estamos utilizando a ferrarnenta
uLr{rJ!trrrrrugrcrutuiirrulátruLruuuuEirciuiiir:.Í\rÉrsrrr}.tarirvcttt LlucJ<Íc-rtot;a'ücriasasrilxiiçw-:lrdra
as novas atividades de educação permanente, haverá um curso ministrado pelo professor Dr. Lysandro
Borges e as inscrições,iá estão abertas e as informações disponíveis no site do CRF/SE. Por uma questão
üa c5iÍuiú{a, cliàriirrs d;SÊ;tr'rÚti.-àirüü piurã: vcgà: iirssà pirircría ciaiio, JU rcÉqJ, uurir lgiaírur-
procura. Solicitamos que confirmem as inscrições. A nossa assessoria entrará em contato para confirmar
e caso quem se inscrcveu, por algum problema. não puder participar do curso. por favor comunique para
yG.i ir)d .sós Á^/Js 'ç', -tú.-- y-,".. .,-;,'- ,-,.1.a-ç*ii-... L - É.'l;"ç.;; ;;,..ú'âic j,J-xi.-.jr. ie {ae i

atividade prática, maiores detalhes com o professor Lysando Borges." b) o'Registro a conclusão da
nossa plataforma elevatória. é a úrltima etapa da reforma, algo que nos câusou um certo desconfofto,

u/SE - (79)321 I
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alguns problemas relacionados a matéria prima, aos materiais para sua conclusão, masjá está disponível.
{..*ruhtar:t1,. *Lle nãr: ie trefâ 6lç r.rm eler,*rJr:r é r:ma rlatafnryra eler'*tária {lite dc'\,,t.rá ^çr r3114le 1r'r1

pessoas coilt necesstdades especiars, pessoas rdosas e que tenharl diticuidade de ioconroçáo, as ciemars

continuarão usando as escadas." c) "Faço um registro, sem dar o mérito à questão, até porque é uma

situacãp trem c*mirle\a c*e tneffice unta rliçcrlrrã* ampla- mas tjãs: nnderia rleiriar de resistrar a r*tirarla

dü projeto de LeÍ ;.2fUi Ltàt, crUo ob.retü era aitemr a i-er ii.Ü2ti2lrr4 pam üofigar aos Loilssíllü
Regionais de Farmácia a inscrever como RT's, responsáveis técnicos, os técnicos em fannácia
atitnrizeclos *ela ius{iça â Ê{ercer a reçocnsa}rilidadç técnica nor farnráci*s e droearias em data .:lr:lerltr
a pi'OmutgaÇâO OA Lel ir.Ulli./Ul-t. U Lünselnü teoerâl OC l-anl)acla (L t l-). p0r InelL) úOs seus

representantes aos quais, em nome da Dra. Maria de Fátima Aragão, parabenizo pela atividade tão
intensa e resolutiva- fez urna atuacão direta na câmara federal. * fim de comb*ter esse rrroietr:" Estamoç

cnt pcfiüuo ctcrt()rat e naoa tnars ,tatüral SurgrftÍI] proJct()s com{) esse. que ínurtai rvez(js Ja ltascctn

mortos, lras causa uma dor de cabeça e cabe a nós, como representantes da classe dos farmacêuticos,

serrnos sempre diliqentes e trahalharmos para que eles não prosperç'rn. Houve *ma certa conf,usão"

putqutr u Btrntu açaoü s§ ui1s§allLl(, ÉÍIl tillul.rnaçuuS Üu r§UÉ> suLlals. ssln 5u aprolLtllu.ir. uEltrL., i1qul.

inclusive, uma sugestão, talvez as pessoas não saibam dessas ferramentas, mas todo projeto de lei que é

apresentaclo. seia na câmara dos deputados ou no senado- tem uma página que demonstra toda a sua

rliiíírridçuu. rÍll.tust\c üuÍtr u lriislÍu rr.'ul Úu píuJÉtu. rlús rli-rÜil lllürs c Úu quç uííi [€.\tu r{uc csta scírdu
proposto e discutido e que, muitas vezes, é alterado pelo decorrer da tramitação do processo. Então,
gerou-se um rnor.imento grande em tomo disso- mas sern realmente se saber qual a natuteza do proieÍo.

Sçair cariÍAI íru Í{lsriiu, §Íd urtr píúJçru quç !ú{li.€tirPi.ro*iguil. p(}u!\J§ iElt1r!:(Jõ úe iarriiá.,a..1r. ..r,,larl
começado com ação judicial antes do ano de 7A14, náo era uma abertura de porteira, mas a partir do
momento que se cria um precedente. a gente pode mais adiante ter esse tipo cle precedente explorado de

úiliáialilliôrii*!!;úâ.ftÉrasidírruruiiurrL/-crrll-:siÍ(}lr-t-sr-li'J.';9i,t>i:çàLslif ii.üi;r:i.!]+,quc:'au
as que pautam a nossa profissão e o CFF e os conselhos regionais perÍnanecerão fazendo a defesa da

aplicação. d) Para concluir, registro que pouco mais de um mês de adesão. o sucesso está sendo â nossâ
rlvrd pro.ururrrrq úç vttr ruvità. i ÁL,'\.DÍ\. utrro praruruirrru q.rs ja ,vr ic,ouo ú uir (Íbdúd yric !rd s u rirrrw

oficial para que o CRF/SE receba denúncias, elogios, sugestões. É ,r*u plataforma toda desenvolvida
pela Controladoria Geral da União (CGU). aplicada e utilizada por diversos órgãos da adminisúação
..r,*ió ç rrr,jr,çia- yuL í,\,J ud uíu ,u:['r..rüt, . 5*roi*.. yuu t, L(rÍrJ!r].v ,-a'JJd iei -... -'çi r r]v .ic .,""",-r-.ir*

exatamente Çomo preconiza a lei. Por isso, peço nesse momento para reforçar com os presentes e com
os que esÍão nos acornpanhando que devemos estimulâr pârâ que todo tipo de notificação seja feito pela

t,,-.*.-.-;,,-. ..,.iü; .-';,-.r .'sgiLrur, úrêul,úr ,,-i,.,t.1.-tr. ,,,;v;,;,;V..ir r rü ç-iirgrr i. prL.:rnrrar. i;,uJ.úü!

a nós, como representantes desse conselho estimular que a ouvidoria seja feita pela via adequada que é

a plataforma- a qual ela está parametrizada para que aquela pessoâ que fez a notificação possâ fazer um
..,i,.- *; ,...;.,..*r;. . - ,., .\ r..- ....r-.-*..iJ ,*- i.J;-.-*.;,vi -;--, - r..; ;.- j., .-u* ,.,...'J..,;y--

ou denúncia vai ter uma resposta rápida, já que, muitas vezes, exige diligências para o conselho e para

outros órgãos. mas todas as demandas estão sendo acolhidas. Temos hoje como ouvidor oficial do CRF.
i r:3a::rr: j:i,-;i::i;:l:-ir.'.-- 1-.a -';-., ---..- ,: -:;i;a;::ii-l llia:ii ;Í,::r;:, --i.--l---1,- ---,- .;:ri--',;-i: ; -ar'j;-.a
presidência. O Conselho reforça mais uma vez da irnportância em usar esta via para todo tipo de

manilbstação e reforçamos também todo o nosso empenho em atendê-las em tempo hábil. Essas

... .'. '..-r..-.-.i.l* .. r -j j- J*:-: .: ,"- : -- ..:'.-, ,: -:r'- ) .i*- :..'.:':: !--- "ji.

a partir de demandas muito sensíveis que têm chegado. Registro que estamos atuando para solucioná-
las o mais rápido possível". Em seguida o presidente passa a palavra para os demais membros da
i -'.." .:11 :..: .Ili"{..r,tI!'-.1 .rrril'.tiÉ.:.-. ,l - ,..' '., "'-'- :-j j-" j - i -:;
"informo que estivemos presentes em Brasília/DF no "Encontro Nacional de Ciências
Farmacêuti€as" e após rro 'óEncontro das Diretorias dos CRF's' em São Paulo/SP para tratar de

Simony e Dr. Daniel vão comentar mais sobre o assunto. Acrescento que foi extremamente válido e

construtivo trocar experiências entre salas divididâs, uma sala só dos vice-presidentes, outra só dos
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Viç*-!rru'iider:ràtü ÇilF/íiÊ

,.,,, ,,)\\,Lí;;.1 \ :.;:, , .i ,',,.,:lí.ifrt ?r,.,.;--
D/ Simorty da Àíoto §sores nr,naúaefríráfl,de1t,,dre
SecretáriaGeral do CRF/SE tiret,;; l_1;r.rreiro do CRFISE
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dias intensos. Quanto ao curso, os nobres diretores convidaram para replicar aqui no Estado, esse curso
a sÊr.rÍe iá tem d*sen-,,3hid* há alsr-lr'ls an*l Tar.nl.-lérrr irtrnns à ciilade s{e Nat,.?l *e!*-r CFF. e 3Í::i}r'A r1{rs

dras ü9 e lU de setembro deZU)Z minrstraremos o "Curso rle Lducadores em l)rabetes'. U obletrvo do
curso é formar o profissional farmacêutico voltado para a ârea da diabetes, visualizando todos os
aspectos: clír:icns, ma*eic dnr farmacas e da in-rulina- ne rJiabetrco- nosírs lecnr-:lt-rqia-r. É **:l curr*
pensado r.-ürn fiiurto carrnlro pam üs lânnaceutrcos. gratuito e seramrnistrado aqur no LR-ri 5h, t]ü dla
09.sexta-feira,das 19hàs22henodia l0,sábado.dasShà l2lredas 13:30hàs 18h. Esperocontarcom
â presencâ de todos l'ocêç com grande alesria e agradeco o cor"x'ite dx diretoria Daraa er,ecucão dt-r curço.
Multo ot ngarlol ' Lom a paiavra a ilra,. §imony da Mota, cumpnmefiü a tooos e, cm slra iata, regrstra:
"só reforçando sobre o Encontro de Diretores dos Conselhos Regionais de Farmácia que aconteceu nos

alias 1 I e i 9 de âgosto de 2022" foi urn encontro muito pror eitoso, fcri a rrrimeira yez ette ocorreu esse

sncontru n() urasil, cm quc as ürretofias 5e reurrrram Üc IOÍTIja stniÜitanea. mas gín satas Scpar?üai por
função. No primeiro dia conseguimos tratar de temas específicos dos diversos setores. da presidência,
vice-presidência. secretaria seral e tesouraria e no segundo dia do e\iento- cada diretoria leyou suas

úcíllilÍlua} paÍa uÍIra rçuniau gcfar c üe la salÍufil us üncalllrltflarficrltus qus \ür, Scr tc\aous au t ri'.
inclusive tinha representante do conselho federal na reunião. Uma das coisas que mais ficou clara para
nós desse encontro é que- obviamente precisamos oporfuniz.ar esses espaços de partilha- fcri a primeira
\uzuírúrÇsosilru5Úartççgrsiüattçúrrllfidniú, r)suprrlÍI1.fi5içrrrpu.puíaqugu§pfLrL§S}uscí(;5uuÍírrcúr,l
a ser padronizados. De repente o que acontece na região norte. sul e sudeste ocorrâ aqui também e isso

exige de nós essa articulação enfre os conselhos para que a gente consiga padronizar os processos a
paí1tÍ rÍu uii:. ÀcÍfu quc tfúrl-\úiíl\,s rt{II iàrúu f-ttrsrirvu ucr)d {€.urrrdur rdiii\-rs Luil]úi úiluçigfilt-s iftriú>
para a evolução da profissão, da regulamentação a partir do CFF, com oportunidade de estreitar laços
côm cls outros conselhos e até articular algumas parcerias no futuro." Com a palavra Dr. Daniel
Ardrurie, luirllilflitiçrra{t a *xrus ç, sÍlr rlrd rorrr, rcgrs*;:. rcrr-nçu suliie u trÍÇírar} ú'rr.rf}itiu ciir iii ç i:r úc
agosto de 2022 em São Paulo/SP. Foi um encontro muito produtivo a dinâmica do processo foi
totalmente voltada para a constmção de ideias. Ficamos em salas separaclas por setor e com isso fizemos
.riiiii iiiiát'iiirâ |iâiá i§filài ,ügiriilitai .-r. pirirur[rarr lifvürciiras crir tiuç v: ]ic:uúitriús ü5iav çirii;iriairuu.
Nessa frente fizemos algumas propostas e quem conduziu a mesa foi a Dra. Danyelle Marini, que é a
tesoureira do CRF/SP. A principal demanda. que inclusive ficamos surpresos. porque qr.rando fizenros a

rürrrrrttrz êç,.Ii. !!3.i t/iu[,L/-\;.i usruc* rrd-v vu;;..J f4*;;5. q-. i.,, d yuv)r.1., -- it.o.1-r.i -.r u,,-r-a.il r,a.u .,:

consçlhos. Já tem vários anos em que nossa anuidadç está praticamente congelada. Entretanto, sabemos
que essa pauta não é popular- mas a parlir do momento que não tratailros o assuÍrto de frente ele começa
* D-;;j -.o-,i,-i ía-,i---í.ir.,.1.45,,,i * r,...u1*-- 1^,; -."r;;.f,,.,. ur.!,.--., -- :;- i..-,-. y;-s-. .--.-
tempo sem reajuste de anuidade e sem desconto. Então, foi criada uma comissão com todos os
tesoureiros do Brasil. iremos fazer um documento padrão mostrando a situação financeira dos conselhos-
.;."...-:;'.--,..-.-,i-;--;.-..j;*-,--a*-'..'----:,;.'r'..')--...I";.;.:..;.-.'.;,,-;*-...:i.-i;.-.;--;i---.-t.'.:-
o período no qual é votada essa anuidade. Perçebemos também que o CFF tem um argumento que é
válido- quando diz que não recebe informação. não tem o feedback. A paúir disso foi criada essa

;,j,ií'":5*a,; ia.]:t".;l;;ii-i jJ.Ç:;;::ai:'it'§q";i']:.:;; lj:f .;';{i:lf::,ri:i:j.; 1-- -;-*.';6-..-*- r;;'!.;; --j-,;::,*i
com os seus Conselheiros Federais para passar essa situação, mas o próprio representante do CFF que
estava presente afirmou que não enviamos informações para o CFF e naturalmente. não conhecendo a

Dr. Daniel comentôu também da questão da responsabilidade dos técnicos em farmácia. Em seguida,
Dr. Carlos fduardo, finalizaos informes da diretoria e passa para o ponto: Informes dos conselheiros.

SBRAFH, Leonardo Kister, em aceitar o nosso convite para participar do nosso evento, que marcou o
início dos trabalhos da Educação Permanente. Em nome da SBRAFH estamos planejando o próximo

algumas experiôncias e tambem para discutir algumas questões principalmente no tocante ao
abastecimento no Brasil e discutir, entre outros temas, o plano de contingência para se antecipar ao

ilq:i-i1i ;1;ii '].";i .iiri.1,a'!:,i;:" i'.,i'.r .r , -'- -: ..1 r - ..i,ii;iii.,..,:- "ii; ;r-l.ri :,;i:r.l',:, j.is;r,il.l.,i, .

ll-8577 - e-mail:
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coNsELHo rr»rnel or ranuÁcn
ffiEXffi§.IãS ffi-§*â üE Frâ*ilüá{ã&. §S ffig*S& ffi ffiss§

e iremos compartilhar com todos do Estado. Fui convidado para participar da EXPO-HOSPITAL
BRASIL ers Nfinâs Gerias. que denÍro de,sse eveilfo aconfeceu o Simpósio de Fasnácia Ho,spitalar,

Oncologia e OPME, organizado pelo CRFIfuIG. Ano passado paÍicipei de forma online e este ano foi
presencial com o tema de Gases Medicinais. Agradeço o convite e é uma grande responsabilidade estar

representando e levaxlo o nomô de Sergrpe para outros locais e mê preparo para fazer da melhor formâ"
Em seguida o presidente Carlos Eduardo, justifica a sua ausência no evento importante, o Encontro dos

Presidentes, por uma condição de saúde, por realizar uma cirurgia cinco dias antes, ficou impossibilitado
de participar" porém tem acompanhado pcr meio dos demais presidente6 busçando se inteirar do
assunto, por meio extraot-icial e também peio meio oficiat que é a ata. Afirma que na próxima terá
também representação de Sergipe na reunião de presidentes. Seguindo, ponto de pauta III - O quei

ecorrer: 0 presidente pergunta se alglrém deseja apresentar as considerações e" não havendo- finaliza a

primeira etapa encerrando as transmissões e agnadecendo a presença de todos os expectãdores quo

acompanharam a sessão plenaria de forma virtual pelas redes sociais. O presidente abriu a segunda etapa

da plenária com o item: fV - I,e,itura,, apreciacão e votaeão dos Processg§-t'isçai§: inicialmente fora$l
reaÍizadas as inscriçÕes dos reiatores tom a secretária geral, üra. §imony da PIota. Cada consetheiro
relator apresentou inicialmente os processos referentes à revisão, caso houvesse, seguindo dos processos

administrativos fiscais de primeira exposição. Para os processos submetidos à revisão, os votos
fat'oráveis ao reiat,:r ou ãó revisor lbram «xnputaübs pela secretária geraÍ tsnr. §imony da Motr,
prevalecendo como decisão flnal do plenário o parecer concordante com a maioria absoluta dos votos
dos conselheiros. Os pareceres dos processos administraÍivos fiscais submetidos pelos relatores como
primeira exposição frrmr Eoloeadús em m€sãr pelo presidente ür. Cmtm Eriuarrir: para üffie§açãü.
Caso houvesse contraposição com o parecer do relator, o processo era encamiúado para o conselheiro
discordante, que assumia a posição de revisor. Em caso de concordânc.ia geral, o processo era
uorisitierado apnnado por unanimidade. r{ «fismrssf;o de eada Füúess tsve <ÍurtSa de, no m&iimo, dez
minutos. Ao final os conselheiros efetivos, com direito a voto, indicaram se yotavam oom o relator ou
discordavam. Durante o julgamento dos processos administrativos fiscais, foi levantada pelo plenrírio a

d,isrrcssào sofure qu*is pro{iisionais seriam eemsideado.s trãfuififiad.* na {srna úa lci pina srrtssâ,o de
atestado de condição de saúde. Diante disso, para que haja padronizaçáo do entendimento e julgamento
dos processos em respeito à Resolução do CFF n'700/2021, o presidente Dr. Carlos Eduardo, pede uma

da ms;sssora jerrír{ica &-a Patris*a k{e§c p,a* q{r€ trDssÊ faaor aryn srclarecirmpwo w&re o
tema posteriormente. Conforme o parágrafo 3o do Art. 21 da Resolução n'700/2021, diz:. "os atestados

e declarações omitidos por profissionais de saúde, habilitados na forma da Lei, referente a procedimentos
e&e,{ÊErys ,osí üríshqs§ãí@ia{§, &#umar+w affiês pa 6ms & ju*n&eatfua.e fu*cqffiàm*ar, f,xcaí*&3 e
empresa responsável por garantir a assistência farmacêutica plena, através de farmaoêutico substituto na
forma da lei." Dr. Carlos Eduardo, solicitou à assessora jurídica, Dra. Patrícia Melo, que fizesse uma
hmca se *rÉ'se $ei qÊffi deeryrmime qarcís sfu <>s pr$swücnais íaabi§itdos pwra writir esses fuammexrs*s,
para que os conselheiros possam fazer a votação com embasamento jurídico. V - Ciência dos PAF'
deciilidos em ÁD REFERENDUM: Dr. Carlos Eduardo apresenta e explica a todos a apresentação
& eEgum* pr:wm;r:r drnimáffiati,l'm fisxxís P&.F*s pra eÉw:ta do pE*xa&rio, rye &wem ecíd&u rydd
Referendum devido a não apresentação de defesa do auto de infração ou à defesa intempestiva. lsso é
uma formalidade que é prevista pela Resolução do CFF no 56612012, para que possa ser dada a ciência
ü, ffieffiqüffiá&ÉeffififfitrSf, ü,Msser É§{Ê ffi íãsüsftffi&§&€r$$iÊ- M$ansiuuu, ü&s §{w fw&e, $ pwsx$eruMcdâr; *rm*fuem

como sugestão para o plenário que apresente um a um dos processos ou que se faça a leitura dos números
para inserir em ata, como apresentação para o coúecimento de cada um e, caso queiram verificar,
fruwfur díry*'['v.e,frs ryn xwx§?w@*- Agrueuemrer um'm Aefl &eÊÉsktâ} * w§s prmmmmi usfuaàxs$$ffieâÉe,dlr§ $!:xmis
que se enquadram, apresentados pelo setor de fiscalização para esta presidênciq por meio dos
memorando n"05612022 datado de 2110712022 (16 processos), memorando n'61/2022 datado de

ffií&?i,Bffi?{ffi*$wlx*r"s},sffiffisrffiffi$$ffiff*1feff{$??{*ffi#B§$&e$,mffi,ffi?3(ffi?p*u:*m'swrs}*#ffiessffiMd:}
n"7212022 datado de 18/08/2022 (04 processos), dando ciência a todos e serão incluídos rtaata." Ficando
todos cientes e de acordo para inserir os números em ata e não havendo nada mais a acrescentar, fica
.jr,i,rr ':, r ilil:J ussse#§:Mtd@ re ãsssfiws&e d*s m*Éaxper+iv$ dm; pmrewsscnr.d#ffiEf,e'rie"re*dm'.sm mÉu. *@ry@*

U)
(!úo
6

E
aú.
õ,q

0,

(-)

ulo
IL&()
o
É,

.g
9
Et)co(J

=Cr)
q3-!3
E
(3

<s
§t

p
í-,
É

É=
-§
cJ

=

§)''E
CJ
.J)Õ

o<

.EJ U
§!/)
§EqO

f§)õ
ç.-=EJE-.p

s§e'õer'=o

clo
ôQ

lf,i
9l
ll
d;.(-'
<,e

<3.n
ç5

À§üi8
*sÊ§Ê?

-L,L§ gg:
5§ âsg

§ 3s4
*_ tE5a 

186

\
§

o.--
o
ãrqs
,3qo

ü-
u.l
Q
u-ú
(J
oú

Ç'1 \r

0liueira

Tesoureiro do CRF/SE

I l-8577 - e-mail:Bameto, 352 -

Dr" rla
ír0 CRFIqí



201
242
2CI3

204
205
2ü6
207
208
2(r9
210
2tt
2Í2
213
214
215
216
2t7
2Í8
219
220
"t,? lZ.L I

222
223
.?a í

225
226
}t-r'z.L f

228
229
??fh
LJV

231
232

§-(
h ft ri+s [dricrdr [ir,',/11 Ci illirdrl

Ptesii:ento ds Ü iti-l$E

Dr, Hntr-Bllrr,,es ,{,M fuores
;RF/SE

D/flltíuin iíoro §sníos

Cons o CRFTSF

-@'eBEsE
senvlço núnllco FEDERAL
coNsELHo FEpEnet pt rlnuÁcn
#ffif,ffi ffiú[€.§LÉ ffi. F]*§e{#§ew@ ffi§!§ffi §E §ffi&P§.

números: 20022207111121; 20022207120931 20042207130900; 20042207131011;

2AA&2A71J$56; 2QA&2oTl3t6I4; 200l;?j;97131ffiA; 2M2?2A714A956i- ?AA4220'í1úA8.29;

2üo4220774a9rfi; 2Aü422ü71410ü0; 2úü422§71414ü8; 200422ü7151416 2ÜÜ422Ü7151552',

20042207151649; 200422A7É§41; 20022207181118; 2A022207181215; 20022207190829;
2002220?190859: 20022?07191533' 200???.07201008: ?AM)2A7210931: 200222S7211429:

2üü222üT2t1551; 2$$222üT24Wü5; 2üü222üW4ü9i4; 20ü222CI7251439; 2Ü0222AT27IJ910;

20022207271109; 20042207271527; 20022207270857; 20022208010918; 20042208011433;
20042208012008: 20A422A8AI2A3A: Seguem os prossssos diversos" analisados" julgados e

vcltados .tilrneaccnq ris Ílplssq \, I inqnimirlorla. PAF"Ii: 2U0222ü62fl143CI;

20042206081639; 20042206010849; 20022207041419; 20022206281017; 20A42206061531;

2002220623 1 020: 2004?2067?164?: 20M2206061 604: 20042207051 541: 2004210? 1 8203 l:
2úv)22úor5ro2r; 2w+2)ú5svr+úv; 2üú22Zw2zi5Zi; 2utZ2lttor rü821; 2trú+iiuoi+iÜi i;
20042206061451: 2A042206220923; 20022206151540; 20a42206261104; 200422A6141512:.

2A0422A30814A4:. ?0042206271507: *Prqqeslsos de Defesa Dçscprrstituídqs Í)sr-Uqâlriryid-adq:
Érrr-s: 2ivàZZúoLZi+5ü; Zuu422voúô i952; 2vú222úoiúui:v; Zúú,LZZvo i i i vjã; 2uú2l,2tlo,ru r oio;
20022206221503;20022205301543; *Processos de Defesa de Relator e Revisor: *Desconstituído

por unanimidade: 2A042205171719: *Validados por Unanimidade: 20M2205191452:. lProcessos
rrdrados por coniiiro «ie intei,erÍse; 2iü422úú7 t 5i 9; ']ffrwessos tie üefúszÍs rtrirudos dc m€§a paftr
vista: 2002220727 7025; 200422052300956; 20042206050948:' 20022206300828; 2002220627 1106:'

2AA222A6152016:20A22207111013: *Processos de Defesas. pedido de diüeência: 20A222A6181017:
aPrtÉtsstxs tle sigrrttada: §üliritasàü de ínserisãü rlcfinittva {fe {àrrnatêutfui}s torn númettni tios
processos e nomes: 5852412022 - Myllena Rodrigues dos Santos (2356); 5881912022 * Crislaine
Ferreira do Nascimento Santos (2355); 5937817A22 - Joselita dos Santos Moura (2174)'.59913!2022 *
*arüara üáüii€ie üuriie" ^Lasc iirieiiaú §ri'r a 1.j i i7, 5ç8ríi, ;Ü:i - Sa;iriy i1Íiiria ürtÁ s;ü-iius §trüãá t icirc
(2357);5714512022 - Mariana Guimarães Santos Leitão QaIl);60514/2022 -Natália do Nascimento
Liborio (T74:56658/2022-Raquel Apolinario Silva Da Maceno QAU%:63144/2022-Aryane Araú-io
5oi.i-" 1;5-ià7; íi-ti,t;u,:\i,::. - §tartoi-,c iirüiiiiriii,c Lasii.-, i' rôitar i;o-51; Úll;al;;i;;;- i íai,coíi-' Soi,i.ys
da Silva Qazfi; 5222012022 - Calrice Silva Andrade Gomes (2581); Em continuidade, nacla mais
havendo a tratar. o presidente Dr. Carlos Eduardo Oliveira declara encerrada a sessão da Oitava
iie .,iiic.,.:'iç.Lri.q U;üi,;.ii-i;,.ij '.,1iç ç .iüü: ilL,;ãi. .iuriile ;;;l;lüiüj,. üor;ili. lLiiJv-.i di;i ;ir, ;;r;;J; pv,-
mim, Dra. Simony da Mota Soares, secretária geral do CRF/SE, que após lida e aprovada será assinada
por todos. Aracaju, yinte e nove de agosto de dois mil e vinte e
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